

De nouvelles... Réalités

Chers collègues,

C'est avec un immense plaisir que nous vous adressons aujourd'hui *Réalités en Chirurgie Plastique*, une nouvelle revue de formation médicale continue de notre spécialité.

Les temps sont durs pour notre corporation. Crise économique, TVA, avenant 8 mettent une nouvelle pression sur notre exercice, qui avait déjà été mis à mal par le scandale des prothèses PIP.

C'est cependant dans ce climat quelque peu hostile que nous avons tenté le pari de *Réalités en Chirurgie Plastique*. En effet, il nous paraît important de ne pas oublier le cœur de notre pratique clinique et, si l'action en commun et la collégialité font notre force pour faire face aux menaces qui pèsent sur nous, c'est le désir d'échange et de partage des connaissances qui permet de créer du lien.

Dans cette optique, *Réalités en Chirurgie Plastique* souhaite s'adresser à l'ensemble de notre communauté : hospitaliers et libéraux, chirurgiens expérimentés et chirurgiens en formation. La chirurgie plastique permet une grande diversité d'exercice professionnel, de la chirurgie de la silhouette à la chirurgie faciale, de la chirurgie de la main à la chirurgie du sein, sans parler de la chirurgie esthétique, dont nos tutelles veulent ignorer la valeur thérapeutique...

Pour refléter cette variété de thèmes, la Revue vous proposera dans chaque numéro des articles de revue générale dans les différents domaines de la chirurgie plastique, pour répondre aux questions de pratique quotidienne. Notre spécialité étant plus une spécialité d'indication que de diagnostic, la Revue vous proposera aussi des cas cliniques, permettant à chaque lecteur de confronter ses propres indications à la stratégie chirurgicale proposée par l'auteur. La rubrique exercice libéral cherchera à aborder les aspects pratiques de la vie extra-hospitalière au sens large du terme. Nous publierons aussi régulièrement des articles dans la rubrique Passerelles qui traiteront de sujets frontières ou connexes à la chirurgie plastique. Enfin, un contenu vidéo supplémentaire sera disponible sur certains articles.

Avant de vous laisser découvrir ce premier numéro, nous tenons à remercier chaleureusement les membres du Comité scientifique qui ont cru en notre projet ainsi que les membres du Comité de rédaction pour leur travail. Nous voudrions remercier aussi la société d'édition Performances Médicales d'avoir accepté et soutenu ce projet et de nous avoir confié la rédaction de cette revue malgré des conditions économiques actuelles difficiles.

En attendant de vous compter parmi nos lecteurs assidus et/ou nos auteurs, nous vous souhaitons une bonne lecture.



→ J. QUILICHINI
Rédacteur en Chef.



→ J. NIDDAM
Rédacteur en Chef adjoint.